

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala ridho dan rahmat-Nya. Shalawat serta salam senantiasa peneliti curahkan kepada Nabi Muhammad SAW dan para sahabatnya. Alhamdulillah peneliti telah menyelesaikan skripsi dengan judul “Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Melalui Pendekatan *Realistic Mathematic Education* (RME) di Kelas IV SDN Menteng Atas 05 Pagi”.

Peneliti menyadari sepenuhnya penyelesaian skripsi ini bukan hasil kerja keras peneliti sendiri, melainkan dibantu oleh berbagai pihak khususnya para pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, serta motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dra. Siti Rohmi Yuliaty, M.Pd selaku dosen pembimbing I serta Ibu Ika Lestari, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing II, yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya dalam memberikan arahan dan memeriksa penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya pada peneliti selama mengikuti kegiatan perkuliahan.

Keempat, kepada Bapak Drs. Sukardi, M.Pd selaku Kepala SDN Menteng Atas 05 Pagi, Asep Amir Arifin, S.Pd selaku guru kelas IV A dan observer di SDN Menteng Atas 05 Pagi, serta seluruh guru-guru di SDN

Menteng Atas 05 Pagi yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melakukan pengamatan dan penelitian.

Kelima, lebih khusus lagi peneliti ucapkan terimakasih kepada keluarga peneliti, teman-teman dan seluruh mahasiswa PGSD, terutama kelas B Reguler 2012 yang telah memberikan semangat, do'a, bimbingan, dan menjadi teman untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan penyusunan skripsi ini.

Semoga segala bantuan dan dukungan yang tidak ternilai harganya ini mendapat imbalan di sisi Allah SWT sebagai amal ibadah. Aamiin.

Peneliti mohon maaf apabila dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kesalahan, baik dalam kata-kata atau penulisan yang kurang tepat. Maka dari itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik yang dapat membangun dan memperbaiki penulisan selanjutnya, Terimakasih.

Jakarta, Mei 2016

Peneliti,

Siska Yulia Sari